



Presse Nationale

> Politique



Ministère des Affaires étrangères : Six diplomates faits officiers de l'Ordre national

Le ministre des Affaires étrangères, Marcel Amon-Tanoh, a élevé, le 30 janvier, six ambassadeurs ivoiriens au grade d'officier dans l'Ordre national de la République de Côte d'Ivoire. Au cours d'une cérémonie au ministère des Affaires étrangères au Plateau, il leur a traduit toute la reconnaissance de la Côte d'Ivoire en présence de leurs pairs et du personnel administratif du département ministériel. Pour le ministre, le travail acharné des diplomates a permis, durant la décennie qui s'achève, de redorer le blason de la Côte d'Ivoire à l'international. Marcel Amon-Tanoh a annoncé d'autres décorations afin d'amener les ambassadeurs à mieux vendre la destination Côte d'Ivoire.

> Economie



Sécurisation des échanges transfrontaliers d'électricité : Les Etats ouest-africains planchent sur les meilleures solutions

A l'occasion de la réunion des ministres de l'Energie des six Etats de l'Afrique de l'Ouest, axée sur la sécurisation des paiements relatifs au commerce de l'énergie en Afrique, qui s'est tenue, hier à Abidjan, autour du thème : « Le développement d'un marché régional prospère de l'énergie qui favorisera, à terme, l'accès à l'électricité pour tous pour le bien-être de nos populations », le ministre du Pétrole, de l'Energie et Développement des Energies renouvelables, Abdourahmane Cissé, Représentant le Premier Ministre, a réitéré la vision commune des dirigeants de la sous-région. Cette réunion qui se tient à Abidjan est une occasion pour les ministres de l'Energie de la Côte d'Ivoire, du Burkina Faso, de la Guinée, du Mali et de la Sierra Leone, mais également des représentants de la CEDEAO et du groupe de la Banque mondiale de discuter de leurs besoins.



Politique commerciale : 31 auditeurs africains renforcent leurs capacités

Le ministre du Plan et du Développement, Kaba Nialé, a procédé, hier à l'ouverture de la 4ème session des cours régionaux de politique commerciale de l'Organisation mondiale du Commerce (OMC) destiné aux pays d'Afrique francophones. Douze fonctionnaires ivoiriens en moyenne dont 2 par cours ont approfondi leurs connaissances sur le fonctionnement de l'OMC, ses règles et procédures.

> Société



Education entrepreneuriale : Kandia Camara exhorte tous les élèves à s'ouvrir à la créativité

Le ministre en charge de l'Education nationale, Kandia Camara, a procédé au lancement officiel de la 2ème édition du forum national de l'entrepreneuriat scolaire. A cette occasion, la ministre a appelé les élèves à s'approprier les outils de la créativité. Et de saluer la tenue du forum prévu du 28 au 29 novembre 2020. « L'école doit s'ouvrir sur le monde du travail. Nous accordons de l'importance à l'organisation de ce forum très utile car il est le prolongement de la vision du Président de la République », a-t-elle dit.



Droits de l'Homme : Bientôt un cadre de lutte contre l'impunité

La secrétaire d'Etat chargée des Droits de l'Homme, pour l'année 2020, a inscrit beaucoup d'activités dans son programme. Au cours de la rentrée solennelle de son département, hier, Aimée Zebeyoux, a, dans son discours, relevé qu'au titre du renforcement des institutions pour la paix et la bonne gouvernance, il est

prévu la création d'un cadre de lutte contre l'impunité.



Concours des Eaux et Forêts : les résultats disponibles

Les résultats définitifs du Concours des Eaux et Forêts sont disponibles depuis quelques semaines. Les futurs élèves sont appelés à une prise de contact, demain mercredi 05 février au jardin botanique de Bingerville. Après quoi, ils iront à Adiaké pour la formation.



La place « Nelson Mandela » inaugurée

La place « Nelson Mandela » a été inaugurée, hier au Plateau. Le ministre des Transports, Amadou Koné, a pris part à cette cérémonie aux côtés de son collègue de la Culture et de la Francophonie, Maurice Bandaman. La réalisation de cet espace a coûté 100 millions de FCFA. Le site répond au besoin exprimé par les populations de la commune du Plateau d'avoir un espace convivial de rassemblement, d'échanges et créer un lieu fédérateur et pacificateur, à l'image de Nelson Mandela.



Harmonisation du Baccalauréat dans l'espace UEMOA: Les acteurs peaufinent le projet à Abidjan

Le directeur de cabinet du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kabran Assoumou, a présidé, lundi, au Plateau à Ivtel, la cérémonie d'ouverture de l'Atelier national de renforcement des capacités des acteurs impliqués dans l'Initiative d'harmonisation du baccalauréat dans les États membres de l'UEMOA. Cette réforme à terme, est une opportunité pour faire du bac un examen répondant aux standards internationaux en matière d'évaluation des acquisitions et compétences des élèves de la classe de terminale du second cycle.

> Culture



BURIDA : Tiburce Koffi succède à Séry sylvain

Le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Bandaman, a procédé, hier à Abidjan, à l'installation des nouveaux membres du Conseil d'administration du Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA). Composé de 27 membres, l'organe de gestion du BURIDA est désormais dirigé par l'écrivain Tiburce Koffi, qui succède à ce poste à Séry sylvain. « Nous allons reconcevoir le BURIDA et magnifier les artistes », a-t-il dit.

A l'International

> Economie



La Côte d'Ivoire exportera cette année de l'électricité en Sierra Leone et en Guinée

Lors d'un conclave qui réunissait, le 3 février à Abidjan, six ministres de l'Énergie de la CEDEAO, le ministre ivoirien du Pétrole, de l'Énergie et du Développement des énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé, a annoncé qu'après le Mali, le Burkina Faso, le Ghana, le Togo, le Bénin et le Liberia, la Côte d'Ivoire lancera les exportations d'électricité vers la Guinée et la Sierra Leone, dès cette année.

Vu sur le Net

> Politique



Inauguration du Parc Mandela au Plateau, en présence de Simone Gbagbo et Henriette Konan Bédié

L'inauguration du parc Mandela pour la paix a eu lieu ce lundi 03 février 2020 en présence des ex-Premières Dames Simone Gbagbo et Henriette Bédié. Les ministres Maurice Bandama de la Culture, Sidi Touré de la Communication et Adama Koné des Transports étaient présents à cette cérémonie pour le compte du gouvernement ivoirien. Ce Parc est une initiative de la Mairie du Plateau et de la société MTN Côte d'Ivoire. « La place Nelson Mandela se veut un symbole de réconciliation qui consacre la paix et le rayonnement de notre beau pays. Puisse Mandela peace park nous aider à vivre ensemble », a déclaré le député-maire du Plateau Jacques Ehouo.

> Economie



Secteur privé: La 1ère édition du rendez-vous consulaire de l'entreprise met l'Etat face au défi de la performance des PME

La première édition du rendez-vous consulaire de l'entreprise s'est tenue le jeudi 30 janvier dernier, à Abidjan, à l'initiative de la Chambre de commerce et d'industrie (CCI-CI), autour du thème : « l'État face au défi de la performance des PME : bilan des mesures prises par le gouvernement et perspectives ». Ce fut un cadre d'échanges entre autorités gouvernementales et acteurs du secteur privé. Les ministres Moussa Sanogo chargé du Budget et du Portefeuille de l'Etat et Félix Anoblé de la Promotion des PME ont répondu aux préoccupations émises par les acteurs économiques du secteur privé. Cette plateforme a été une opportunité par excellence pour informer les chefs d'entreprises et renforcer le dialogue entre le gouvernement et le secteur privé.

> Société



RGPH 2020, 35 900 agents recenseurs bientôt sur le terrain

L'Institut nationale des statistiques (INS) veut recruter trente-cinq mille neuf cents (35 900) agents recenseurs dans le cadre du Recensement général de la population et de l'habitat 2020 (RGPH 2020). Les conditions de candidature fixées par l'INS sont entre autres, être ivoirien, être âgé de 18 ans minimum et de 40 ans au maximum, avoir un niveau d'étude minimum de la classe de 1ère et savoir utiliser une tablette. Ces agents auront pour mission, le recensement des populations où qu'elles soient, afin de permettre à l'INS d'avoir le nombre exact d'habitant dans le pays.

Agence de Presse

> Economie



La Côte d'Ivoire félicitée pour son fort taux en matière d'électrification dans la sous-région

Le commissaire en charge de l'Energie et des Mines de la Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO), Sédiko Douka a félicité lundi, à Abidjan, le gouvernement ivoirien pour l'important taux de couverture en termes d'électrification. « Il est vrai que la Côte d'Ivoire enregistre à fin 2019 un taux d'électrification de près de 70% avec un objectif d'atteindre 80% en fin 2020. C'est une grande prouesse comparée aux mêmes indicateurs dans la région », a précisé M. Sédiko, lors d'une réunion des ministres de l'Energie de six Etats membres de la CEDEAO sur la sécurisation des paiements relatifs au commerce de l'énergie en Afrique.

> Société



Sakassou bénéficie de cinq kilomètres de bitume

Sakassou a bénéficié de cinq kilomètres de bitume à la faveur de la visite du Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, à la reine des Baoulé, Nanan Akoua Boni II. Les rues menant à la place publique du village Walèbo, la voie allant du marché à la sortie de la ville en direction de Tiébissou, la cour de la Préfecture, et le parking de la résidence du préfet ont été restaurés, du 20 janvier au 31 janvier. Ces investissements ont coûté 1,5 milliard FCFA.



50 000 jeunes filles touchées dans la phase 1 du Projet SWEDD

Quelque 50 000 jeunes filles en Côte d'Ivoire ont été touchées dans la phase 1 du Projet d'Autonomisation des femmes et dividende démographique au Sahel (SWEDD), a dit lundi à Abidjan le coordonnateur pays, Clément Kouassi, en marge d'un atelier de réflexion stratégique sur la phase 2 du SWEDD. « La première phase a touché 50 000 jeunes filles en Côte d'Ivoire et les estimations qui ont été faites montrent qu'à peu près 2,1 millions de filles sont vulnérables et doivent bénéficier des activités du projet SWEDD », a indiqué Clément Kouassi. « Pour cette deuxième phase, nous allons toucher progressivement les 2,1 millions (au niveau de la cible) mais nous comptons toucher entre 800 000 et 1 million de jeunes filles », a-t-il précisé.



Université Houphouët-Boigny: la CNEC annonce deux jours de « campus mort » les 5 et 6 février

Dans une déclaration, la Coordination nationale des enseignants du supérieur et des chercheurs de Côte d'Ivoire (CNEC réunifiée) annonce deux jours de « campus mort » à l'Université Félix Houphouët-Boigny

d'Abidjan, les 5 et 6 février 2020 pour protester contre des « violations de libertés syndicales ».



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.officiel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.